

ENTREPRISES ET MARCHÉS

Un nouveau Janus de l'Industrie pour Epta France

LE MERCIER, Pierre | 22 juillet 2021 |



Un meuble Visualis en situation dans un magasin Carrefour

Epta, qui remporte pour la troisième fois un Janus de l'Industrie, est récompensé cette année pour son meuble Visualis de la marque Eurocryor.

Visualis, meuble traditionnel pour la zone marché est conçu pour répondre à quatre exigences : ergonomie, esthétique, merchandising et respect de l'environnement. Selon ses concepteurs, Visualis est l'aboutissement de 20 années d'évolution dans le domaine de l'ergonomie. Les TMS

(Troubles musculosquelettiques) sont la première cause de maladies professionnelles dans les supermarchés et, en 10 ans, une hausse de 60 % a été enregistrée. En 2016 est entrée en vigueur la recommandation R 478 rédigée par l'Assurance Maladie, visant à améliorer l'ergonomie des meubles réfrigérés verticaux en libre service. Cependant, il n'existe pas encore de dispositions concernant les solutions en service assisté. Afin de répondre à cette exigence, Epta a créé Visualis, pour anticiper les demandes et favoriser une prise de conscience de la part de toutes les parties prenantes. La conception de cette solution, réalisée en tenant compte également des indications de l'Assurance Maladie, est née de la volonté de garantir aux opérateurs une posture correcte, en se penchant à 45° maximum sur le meuble réfrigéré. Des solutions techniques ont été aussi adoptées, telles, par exemple, une cuve compacte, de seulement 750 mm, un plateau d'exposition remonté, une tablette ergonomique inclinée et sans pièces sortantes qui assure une utilisation plus rationnelle et flexible de l'espace, en offrant un confort qualifié de maximal lors du chargement, du service et de l'assistance au client.